

# 寝屋川地域の委員会やグループによる展示



## 寝屋川東地域活動委員会による展示



### 参加者の声

- 絶対に核兵器は使わせない事。平和な世界に早く戻ってほしい。
- だんだん生の声を聴かせてもらえなくなっています。貴重なお話、改めて戦争のおそろしさ、おろかさを感じました。
- 「すいとん」や「はったい粉」など、当時の食生活が体験できた。
- 平和グループのとりくみを知る事ができた。
- 大阪の街にこのような戦跡がある事を初めて知り、戦争の実態に驚きました。
- 組合員が集まって平和の大切さを訴える機会が持ててよかった。

## Peace wishing(平和グループ)による展示



はったい粉(麦こがし)  
戦争時の食糧難の時、おかあさんの知恵で生まれた食物です。  
はったい粉は植物繊維がたくさん含まれていて、便秘の時など整腸剤のわりにもなり大好評でした。それが今も残っています。  
はったい粉に砂糖を混ぜお湯で混ぜてどろりと固めて食べている子どももいます。  
粉だと「のど」に詰まらせるおそれがあるからです。

## 寝屋川地域の委員さんによる展示



「平和を守る募金」は  
8,156 円をみなさまにご協力いただきました。  
ありがとうございます。



さあ想像してごらん、  
みんなが ただ平和に生きているって...  
ジョン・レノン「Imagine イマジン」より

## ピースイルー2025

5/9(金)に大阪中央公会堂へ  
なんばまで平和行進します！  
詳しくは3/31の週に配布される  
案内チラシをご覧ください。